



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

DPRD Panggil BPBD

BENTENG - Komisi III DPRD Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) berencana akan memanggil Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Benteng. Sebab semenjak jembatan senilai Rp 3,6 miliar tersebut hampir ambruk dan viral, pihak BPBD terkhusus Kepala BPBD seakan menghilang dan menghindar.

Ketua Komisi III DPRD Benteng, Tarmizi menegaskan, pihaknya hari ini akan berkoordinasi dengan pimpinan DPRD Benteng terkait rencana pemanggilan BPBD Benteng tersebut. Pemanggilan ini dilakukan untuk mempertanyakan terkait pembangunan jembatan tersebut, mengapa semua ini bisa terjadi dan dimana letak kesalahan.

“Sebagai fungsi pengawasan tentu saja kita akan memanggil BPBD Benteng. Sebab kita tidak ingin apa yang sudah direncanakan dan memakan anggaran yang sangat besar, namun pembangunan jembatan tersebut sampai gagal. Sebab jembatan tersebut sudah ditunggu oleh masyarakat Paku Haji,” ujarnya

Selain itu, dari pantauan ia di lapangan, semua ini terjadi karena kesalahan teknis pengerjaan dan tidak sesuai dengan tahapan semestinya. Dalam

pemanggilan nanti pihaknya juga akan mempertanyakan perihal bahan material yang digunakan dalam melakukan pembangunan jembatan tersebut.

“Apakah bahan yang digunakan ini sesuai spesifikasi atau tidak, bahan bagus atau tidak. Kalau kita pikir menggunakan logika, apabila bahan material yang digunakan bagus, maka tidak akan terjadi jembatan hampir ambruk seperti ini. Kalau kondisi seperti ini tentu saja kita meragukan kualitas terkait bahan material yang digunakan ini,” tegasnya

Sementara itu, Wakil DPRD Benteng, Peri Haryadi mengungkapkan hal yang

senada, pemanggilan kepala BPBD untuk mempertanyakan ini semua sangat perlu dilakukan. Mengingat OPD yang bertanggungjawab terhadap pengerjaan jembatan ini adalah BPBD. Apabila semuanya sudah dikerjakan sesuai perencanaan dan spesifikasi semua ini tidak akan terjadi.

“Kita selaku Wakil Rakyat hanya meminta pengerjaan jembatan ini selesai sesuai rencana dan kepada OPD penanggungjawab harus menyelesaikan permasalahan semua ini. Sebab yang kita tahu jembatan ini harus selesai dengan sempurna,” tutup Peri. (jee)